

Elecciones Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional 2016

-Plancha Única-

**Román Jáquez nuevamente presidente de la
Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional**

Domingo 25 de septiembre 2016



El Lic. Pedro Brito, Secretario de Actas y Correspondencias del Comité Ejecutivo Nacional

de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), juramenta a los nuevos directivos de la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional (AADN) junto al Lic. Braulio Ramírez, Director Ejecutivo de la FDA, observador en representación de la Federación Dominicana de Ajedrez

El ingeniero Román Jaquez fue reelecto como presidente de la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional en elecciones efectuada en el local de la Federación Dominicana de esa disciplina el domingo 25 de septiembre a las 11 de la mañana.

Jaquez quien regirá los destinos de este organismo por los siguientes dos años 2016-2018 en su gestión 2014-2016 realizó una loable labor al frente de esta entidad en el pasado periodo.

Juramentados: Michel De Jesús, Secretario de Prensa, Tomás Ramírez, Tesorero, Román Jaquez, Presidente, Crisanto Montilla, Vocal y Brunildo Velez, Secretario.

Al lado de los juramentados la Comisión Electoral compuesta por el Lic. Roberto Marino, el Lic. Ramón Sánchez y el Lic. Eddy De Los Santos (El Lic. Eddy con excusa por su ausencia).

El ingeniero Román Jáquez fue proclamado por la asamblea eleccionaria de la Asociación de Ajedrez del Distrito Nacional nuevamente como presidente de La Asociación de Ajedrez del Distrito. La victoria de Jáquez fue por aclamación ya que hubo plancha única. En el aspecto dirigenial el ingeniero Jáquez tiene vasta experiencia: Esta es su segunda gestión como presidente de la AADN; Ha sido secretario de organización y secretario de prensa de la Federación Dominicana de Ajedrez; Actualmente funge como Director Técnico de la Federación Dominicana de Ajedrez y como Árbitro Internacional de la FIDE (Federación intencional de Ajedrez).
